

Duales Studium zum Erwerb eines Bachelor of Science im Bereich Intensiv- und Anästhesiepflege

Das Universitätsklinikum Gießen bietet zum kommenden Wintersemester Plätze in einem zusammen mit der Akkon Hochschule für Humanwissenschaften neu eingerichteten dualen Studiengang an. Voraussetzung für eine Bewerbung ist eine Ausbildung als Gesundheits- und Krankenpfleger (m/w/d) mit zumindest 12-monatigem Einsatz auf einer Intensivstation.

Der praktische Teil der Ausbildung findet auf den Intensivstationen des Uniklinikums statt, die über umfassende Fachkompetenzen einschließlich Spezialverfahren wie ECMO-Therapien und Leberersatzverfahren verfügen. Hier wird eine nach Tarif vergütete unbefristete Stelle angeboten, inklusive 10 % Freistellung für die zusätzlichen Studienbelastungen.

Das Studium wird vom Universitätsklinikum finanziert und findet über gemischt virtuelle und vor Ort stattfindende Ausbildungsmodulare statt; Details zum Studienprogramm sind der Homepage der Akkon Hochschule zu entnehmen (www.akkon-hochschule.de). Das sich über 6 Semester erstreckende Studium schließt mit Bachelor of Science in „Erweiterte Klinische Pflege / Intensiv- und Anästhesiepflege“ ab.

Bewerbungen mit qualifizierenden Unterlagen (bitte Kopien einreichen) senden Sie bitte bis zum 31.07.2022 an die Ärztliche Geschäftsführung, z. H. Herrn Professor Dr. W. Seeger, Rudolf-Buchheim-Str. 8, 35392 Gießen, oder per E-Mail an: aegf-ukgm@uniklinikum-giessen.de.

Das UKGM hat ein betriebliches Gesundheitsmanagement für seine Mitarbeiter und ist als familienfreundlicher Arbeitgeber zertifiziert. Am Klinikum besteht eine Kindertagesstätte. Die Vergütung erfolgt leistungsbezogen nach den Tarifverträgen für das UKGM.